

menjual sapi harga di pasaran menurun, maka upah dari pemelihara sapi ini hanya akan mendapatkan upah santunan yang besarnya pun tidak seberapa atau tidak sesuai dengan pekerjaan yang telah dilakukan, dan itu terserah dari pemilik sapi apakah diberi banyak atau sedikit.

Pemelihara sapi tidak bisa mencegah pemilik sapi untuk menjual sapinya di waktu harga di pasar menurun, karena di awal perjanjian atau pada saat pemilik sapi menyerahkan sapinya kepada pihak pemelihara, pemilik sapi hanya mengatakan kepada pihak pemelihara apabila membutuhkan uang sewaktu-waktu maka sapi tersebut akan diambil oleh pemilik sapi dan akan menjualnya tanpa menghiraukan harga di pasaran mahal atau murah. Pemelihara sapi hanya bisa berharap kalau pemilik sapi itu menjual sapinya pada saat harga di pasaran mengalami kenaikan, supaya pemelihara sapi tersebut dapat menerima upah yang sesuai dengan tenaga yang selama ini dikeluarkan, karena banyak sedikitnya upah yang akan diterima oleh pihak pemelihara sapi itu tergantung pada penjualan sapi tersebut.

Berdasarkan yang telah dipaparkan di atas, merupakan sebuah acuan penulis, dan dari uraian diatas penulis tertarik untuk mengadakan penelitian lebih lanjut tentang "Analisis Hukum Islam Terhadap Pemberian Upah Atas Jasa Pemeliharaan Sapi (Studi Kasus Di Dusun Sambu Kerep Kecamatan Balen Kabupaten Bojonegoro)".

Berdasarkan sedikit uraian di atas dapat disimpulkan bahwa pemberian upah atas jasa pemeliharaan sapi berbeda dengan skripsi yang telah dipaparkan di atas, oleh karena itu penelitian tentang pemberian upah atas jasa pemeliharaan sapi di Dusun Sambu Kerep Kecamatan Balen Kabupaten Bojonegoro masih perlu dan layak dilakukan.

E. Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah di atas, maka tujuan penelitian yang ingin dicapai adalah sebagai berikut:

1. Untuk mengetahui realita pemberian upah atas jasa pemeliharaan sapi di Dusun Sambu Kerep Kecamatan Balen Kabupaten Bojonegoro.
2. Untuk mengetahui analisis hukum Islam terhadap pemberian upah atas jasa pemeliharaan sapi di Dusun Sambu Kerep Kecamatan Balen Kabupaten Bojonegoro.

F. Kegunaan Hasil Penelitian

Dari segi teoritis: hasil studi dapat menambah dan memperkaya khazanah keilmuan, khususnya tentang upah selama ini dapat dijadikan perbandingan dalam penyusunan penelitian selanjutnya, hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan sumbangsih terhadap pengembangan keilmuan terutama pada jurusan Muamalah di IAIN Sunan Ampel Surabaya khususnya Fakultas Syariah.

- BAB I :** Bab ini merupakan pendahuluan yang berisi latar belakang masalah, identifikasi dan batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, definisi operasional, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.
- BAB II :** Bab ini merupakan tinjauan teoritis mengenai upah (*Ujrāh*) dalam hukum Islam yang menyangkut pengertian upah, dasar hukum upah, dasar hukum, rukun dan syarat upah, sistem pengupahan, macam-macam dan jenis upah (*Ujrāh*).
- BAB III :** Bab ini merupakan hasil penelitian di Dusun Sambu Kerep Kecamatan Balen Kabupaten Bojonegoro mengenai deskripsi daerah, latar belakang terjadinya, proses perjanjian kerja dan akad tentang pengupahan sistem kerja pemelihara sapi, dan ketentuan pemberian upah.
- BAB IV :** Bab ini merupakan Analisis Hukum Islam terhadap pemberian upah atas jasa pemeliharaan sapi di Dusun Sambu Kerep Kecamatan Balen Kabupaten Bojonegoro
- BAB V :** Bab terakhir ini merupakan penutup yang memuat kesimpulan dan saran. Kesimpulan dari pembahasan skripsi atau penelitian yang merupakan jawaban dari rumusan masalah. Saran di peruntukkan pihak yang terkait dan yang tidak atau belum terlibat.